



**Nombre de alumnos: Margarita flores cruz**

**Nombre del profesor: Mónica Lisseth  
Quevedo Pérez**

**Nombre del trabajo: Desarrollo Humano**

**Materia: Desarrollo Humano**

**Grado: 6to**

**Grupo: Único**

Pichucalco, Chiapas a 7 de mayo 2020.

## DESARROLLO HUMANO

### ¿Qué es el desarrollo?

Desarrollo significa crecimiento, aumento, reforzamiento, progreso, desenvolvimiento o evolución de algo. Designa la acción y efecto de desarrollar o desarrollarse, el concepto de desarrollo hace referencia a un proceso en desenvolvimiento, sea que se trate de un asunto de orden físico, moral o intelectual por lo cual puede aplicar a una tarea, una persona, una sociedad, un país o cualquier otra cosa.

- **El desarrollo humano aquí en México:** México se encuentra en el lugar 74 de 189 países en cuanto a desarrollo humano, ya que el valor de su IDH es de 0.774, el programa de Naciones Unidas Para el Desarrollo (PNUD), calcula este índice tomando en cuenta tres dimensiones básicas del desarrollo de las personas: salud, educación e ingresos que se presentan en cuatro indicadores:

- Esperanza de vida al nacer.
- Años de escolaridad esperados.
- Grado promedio de escolaridad.
- Ingreso nacional bruto per cápita.

Esperanza de vida: al nacer en México es de 77.3 años, esta cifra coloca a nuestro país en el lugar número 49 a nivel mundial

Años de escolaridad esperada: en México un niño podría recibir hasta dos años de nivel superior.

Grado promedio de escolaridad: de acuerdo al PNDU, el grado promedio de escolaridad en México es hasta el tercer año de secundaria sin concluir.

Ingreso nacional bruto per cápita: este indicador representa los ingresos agregados de todo la economía, entre la población, por lo que es un indicador del producto por cada habitante, más que un indicador de riqueza, de acuerdo con ello, ingreso nacional bruto per cápita asciende a 16 mil 944 dólares.

El incremento mas fuerte de IDH para México se observo en la década de los años 90, cuando este indicador incremento cinco por ciento, posteriormente, entre los años 2000 y 2010, el IDH subió únicamente 4 por ciento. Durante 2012 y 2017 el desarrollo humano presento también menores incrementos, durante esos cinco años el IDH únicamente creció un 2 por ciento.

Condiciones como el bajo grado promedio de escolaridad, una fuerte desigualdad en la distribución de ingreso y los altos niveles de pobreza extrema son factores que, por la metodología que el PNUD utiliza, impactan directamente el indicador de desarrollo, además, el fenómeno violencia, que durante la última década ha incrementado de manera alarmante; la corrupción y la ineficiencia en la aplicación de las políticas públicas, representan un freno para las condiciones de vida digna de la población, y con ellos un freno para el desarrollo humano.

Es muy importante el desarrollo humano, porque está calculado científicamente por especialista de todo el mundo desde hace mas de 20 años, el índice de desarrollo humano, evalúa mas de 30 variables en cada país del mundo, para saber su evolución y el lugar que ocupa comparativamente.